

1. Proposición de valor:

Nuestro proyecto se basa en la creación de una Asociación Paralímpica, para añadir las categorías de salto (altura y longitud), algo que es atractivo y novedoso. El valor se basa, en este caso, en las prestaciones de uso que vamos a dar a gente con discapacidad para realizar este tipo de actividades, pudiendo personalizar las necesidades de cada persona según su tipo y grado de discapacidad. Dentro de la lista de precios, podemos ofrecer al cliente una gran variedad de opciones como son entrenadores personales, material que pudieran utilizar, fisios, reconocimientos médicos, carnet que acredite la entrada y utilización de todas nuestras instalaciones; y a un precio mensual razonable. Si ocurriera algún tipo de imprevisto (lesión, enfermedad o cualquier tipo de situación grave), la asociación se hace responsable de ofrecer todo tipo de medidas para que el deportista tenga una pronta recuperación; o del posible abandono por motivos personales. La asociación se encontrará en la ciudad de Madrid, la capital de España con lo que dispone de una buena comunicación a la hora de reunir a los atletas de todo el país; también dispone de facilidades a la hora de utilizar todo tipo de transporte público, ya que, se encontrará en una zona con estación de tren, metro e intercambiador de autobuses. El horario será de 8:00 de la mañana hasta las 22:00 de la noche de lunes a viernes; pero si desea informarse o hacer alguna gestión también dispondremos (dentro de poco) de una página web para que las personas dispongan de aun más información sobre noticias, próximos eventos, proyectos, entrevistas, etc...

También disponemos de la gran suerte de poder hablar con ciertas empresas locales para que nos patrocinen en diversos torneos y eventos.

